

Prensa uruguaya califica de triunfo empate ante Brasil



Montevideo, 26 mar (RHC) La prensa uruguaya calificó hoy de triunfo el empate 2-2 alcanzado por la Celeste ante Brasil en el Arena Pernambuco, de Recife, y elogió el retorno del astro delantero Luis Suárez al anotar el gol de la igualdad.

Para Uruguay fue un triunfo; para Brasil, una derrota, señaló El Espectador al reseñar que con Cavani, en la primera parte, y Suárez, en el arranque de la segunda, establecieron el empate después de los goles iniciales de los brasileños Douglas Costa y Renato Augusto de un Brasil que, dijo, “fue de más a menos”.

El diario valoró que los uruguayos supieron mantener la calma “para aguantar la avalancha inicial de un Brasil abrumador” que parecía que iba a golear.

Después, comentó, la Celeste supo imponerse “con garra en la medular, golpeó por medio de su portentosa pareja de delanteros” y a punto estuvo de llevarse la victoria en un par de ocasiones al final del partido.

Al evaluar el desempeño del rival, El Espectador describió que “Brasil fue abrumador en la primera media hora, casi siempre liderado por la velocidad de su trío ofensivo”, pero Uruguay recuperó terreno imponiéndose en el círculo central.

Sobre el gol de Luis Suárez, el periódico opinó que “fue de lo mejor de una segunda parte trabada”, en la que la selección charrúa “puso la garra, pero en el que escasearon las ocasiones en ambas áreas”.

Apuntó que Brasil se desinfló totalmente y el seleccionador Dunga no supo encontrar soluciones en el banco.

El Observador, por su parte, intituló que “Con el corazón y con Suárez, Uruguay sacó un gran empate en Brasil”, y añadió que el delantero del Barcelona “no defraudó” a su regreso “después de 640 días de ausencia, con la cinta de capitán y con un gol”.

Indicó el medio periodístico que con este resultado el equipo del DT Oscar Washington Tabárez se mantiene con 10 puntos en la segunda posición de las eliminatorias, rumbo al Mundial Rusia 2018.

Para el periódico El País el choque terminó igualado, “pero con sabor a triunfo porque el partido empezó muy mal para los celestes y terminó muy bien”. No fue un triunfo. Pero se parece. Y mucho..., sentenció.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/88509-prensa-uruguay-califica-de-triunfo-empate-ante-brasil>



Radio Habana Cuba